

## † Maurice Stoll

Discrètement, comme il a vécu, il nous a quittés samedi 26 janvier.

Né à La Chaux-de-Fonds en 1897, il y a passé son enfance et sa jeunesse.

Horloger, il fut contraint de quitter sa ville natale, en quête d'un autre emploi, lors de la grande crise des années 1930-1940. Il est ainsi arrivé à Bassins en 1941 pour participer à des travaux de drainage. Les forêts communales l'ont ensuite appelé et c'est jusqu'à la limite de ses forces qu'il les a servies.

Bassins était son village d'adoption. Il ne manquait pas de le proclamer et, malgré son hospitalisation à l'EMS Bellevue, à Begnins, n'a jamais cessé de s'intéresser à la vie de la commune et à ses gens.

Trait particulier : fervent supporter du FC La Chaux-de-Fonds, il le défendait avec vigueur et se fâchait tout rouge lorsqu'on se permettait de juger son équipe favorite ce qui donnait lieu à d'épiques discussions.

Sa dépouille mortelle sera remise à la terre, à Bassins, mardi 29 janvier. Ses nombreux amis ne manqueront pas de lui rendre un dernier hommage. —  
(mm) ■

